



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Biendorf (Täter bei Einbruchsdiebstahl gestellt)

Am Sonntagmittag wurde in Biendorf ein Einbrecher gestellt und festgenommen. Bei dem Haus handelt es sich um ein Einfamilienhaus, an welchem sich auch eine ehemalige Arztpraxis befindet. Die Eigentümer bemerkte zur Mittagszeit, dass die Verbindungstür zwischen Wohnhaus und Arbeitsbereich geöffnet wurde und begrüßte die Person, das sie davon ausging, dass es sich um den Sohn handelte. Der Einbrecher als auch die Eigentümer erschrecken über den Umstand. Die Eigentümer informierte sofort die Polizei. Die eingesetzten Beamten konnten den bulgarischen Staatsbürger (52 und ohne festen Wohnsitz in Deutschland) kurze Zeit später noch im Tatobjekt widerstandslos festnehmen. Das Diebesgut (Medikamente/ Schmerzmittel) wurde sichergestellt. Die Spezialisten der Spurensicherung wurden am Tatort eingesetzt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Aufgrund der Vorerkrankungen des Einbrechers und damit verbundener Schmerzen wurde er zur Untersuchung ins Klinikum Bernburg eingeliefert. Nach Abschluss aller polizeilichen Maßnahmen wurde der Mann, nach Prüfung der vorliegenden Haftvoraussetzungen, auf Weisung der Staatsanwaltschaft entlassen. Die Ermittlungen dauern an.

Aschersleben (Einbruch / Sachbeschädigung)

Am Sonntagabend wurde ein Einbruch in die St. Stephani-Kirche in Aschersleben gemeldet. Zeugen hatten dort zwei Personen auf dem Baugerüst bemerkt und wenig später typische Einbruchgeräusche wahrgenommen. Noch vor dem Eintreffen der Polizei kamen die beiden Personen vom Baugerüst und konnten durch die Zeugen festgehalten werden. Eine größere Personengruppe konnte das weitere Festhalten allerdings verhindern, indem sie verbalen und körperlichen Druck auf die Zeugen ausübten. Beim Eintreffen der Polizei wurde die Fluchtrichtung der Gruppierung bekannt und anschließend überprüft. Eine Identitätsfeststellung und Dokumentation erfolgte bei der Gruppierung. Einer der Tatverdächtigen ist noch unter 14 Jahre alt. Diebesgut wurde bei den Personen nicht festgestellt. Im Anschluss an die Identitätsfeststellung und Dokumentation wurde der Tatort aufgesucht. Es konnten mehrere Beschädigungen an den antiken Fenstern, einer Holztür und mehreren Musikinstrumenten festgestellt werden. Die vermeintlichen Tatmittel wurden sichergestellt. Der entstandene Schaden wurde seitens eines Verantwortlichen mit mindestens 10.000.-€ beziffert. Sämtliche Beweise wurden gesichert, erste Aussagen aufgenommen und alle weiteren Ermittlungen eingeleitet.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Am Sonntagnachmittag wurde der Einbruch in das Vereinsheim des SV Rotation in der Wilslebener Straße festgestellt. Unbekannte Täter hatten sich durch das Aufbrechen von 6 Fenstern gewaltsam Zugang zu den Räumlichkeiten verschafft

und diese anschließend durchwühlt. In den Räumen wurden verschiedene Gegenstände und Bekleidung herumgeworfen. Ob und welche Gegenständen letztendlich entwendet wurden ist bisher unbekannt. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Sonntagabend, kontrollierte die Polizei eine 23-jährige, welche mit einem PKW in der Hegestraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am späten Sonntagabend, kontrollierte die Polizei eine 37-jährige, welche mit einem PKW in der Aderstedter Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)
